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違約之後…

勞塔 (Laotta )

伊甸園居民 

vs

附近的諾德族 

卡諾 

&

塞拉帕塔沙 

亞當、夏娃

及

其⼦⼥

默基瑟德接收者 
亞當族⼈與諾德族

⼈

之間的戰爭



創世紀3:15

我要使你和⼥⼈彼此為仇，你的後裔
和⼥⼈的後裔也彼此為仇。



離開伊甸園 •避免戰爭，尋找新的家園
•自伊甸園出發後的第三天
• 來自耶路瑟姆的熾天使運送者們

•繼續前⾏的悲傷隊伍



亞當和夏娃的貶黜

• 加百列現身宣佈了判決
• ⽟苒廈的⾏星類亞當和夏娃被判定為違約；他們已違
反了其作為這個居住世界之支配者的託管聖約。
• 赦免他們「蔑視宇宙政府」的所有指控。他們未被判
定有反叛的罪責。
• 貶黜為該域凡⼈的地位



• 75:7-7 卡裡迦夏的確成功地使亞當和夏娃落⼊了圈套，但他並未
達到其引導他們公開反叛宇宙政府的目的。他們所作所爲的確實
是邪惡的，但他們從未犯下蔑視真理的罪，也未故意參與反抗萬
有之⽗及其造物之⼦的正義治理。



所謂的「⼈的墮落」( Fall of Man )

75:8.2 不存在所謂的「⼈的墮落。」⼈類的歷史是⼀部漸進性進化
的歷史，亞當的贈與使世界各種族較之以前的⽣物性狀態⼤為改善。
目前⽟苒廈較為優越的⾎統包含了多達四種不同來源的遺傳因素：
安東族，桑吉克族，諾德族和亞當族。

75:8.2 There has been no “fall of man.” The history of the human race is one of 
progressive evolution, and the Adamic bestowal left the world peoples greatly 
improved over their previous biologic condition. The more superior stocks of 
Urantia now contain inheritance factors derived from as many as four separate 
sources: Andonite, Sangik, Nodite, and Adamic.



75:8.5 在你們揚升天堂的整個過程中，為了趨向完美，達到完美，以及
為了永恆的完美，⽽無耐⼼地試圖⾛捷徑，以個⼈發明或是其它⼿段來
規避既定的神聖計畫，那麼你們將會⼀無所獲。
75:8-5  Never, in all your ascent to Paradise, will you gain anything by impatiently attempting to circumvent the 
established and divine plan by short cuts, personal inventions, or other devices for improving on the way of 
perfection, to perfection, and for eternal perfection.

75:8.6 … 我們是⼀個巨⼤造物的⼀部分，不是所有運作都完美，這並不
奇怪；我們的宇宙並不是被完美地創造出來。完美是我們永恆的目標，
⽽不是我們的起點。
75:8-6 ... We are a part of a gigantic creation, and it is not strange that everything does not work in perfection; our 
universe was not created in perfection. Perfection is our eternal goal, not our origin.
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第⼆伊甸園
The Second Garden 
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The Garden Site

1. 波斯灣的⼀個島嶼；

2. 後來用作第⼆伊甸園的
河邊地址；

3. ⼀個狹長的半島 – 幾乎
是⼀個島嶼 -- 從地中海
的東海岸向西延伸。 
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該隱和亞伯
• 該隱出⽣後不到兩年，亞伯就出⽣了，他是亞當和夏娃在第⼆伊
甸園所⽣的第⼀個孩⼦。

• 亞伯長到⼗⼆歲時，他選擇成為牧⼈；該隱則已選擇從事農業。

• 職業的相對優點⽽爭論

• 該隱⼆⼗歲時殺了⼗⼋歲的亞伯



亞伯 (Abel)

76:2-6 對亞伯⾏為的觀察，可以確立環境和教育作為性格發展的因素價值。亞伯擁
有理想的遺傳，⽽遺傳位於整個性格的底層；但惡劣環境的影響，實際上抵消了這
種優良的遺傳。亞伯，尤其是在他年幼時，在極⼤程度上受到不利環境的影響。如
果他能活到⼆⼗五歲或三⼗歲，他將會變成⼀個完全不同的⼈；那時，他上乘的遺
傳將會顯露出來。雖然⼀個好的環境無法真正為克服低劣遺傳的性格障礙有太多的
貢獻，但⼀個惡劣的環境可以有⼒地破壞⼀個優秀的遺傳，⾄少在幼年⽣活中是如
此。良好的社會環境和適當的教育是良好遺傳不可或缺的⼟壤和⼤氣。
76:2-6 The observation of Abel’s conduct establishes the value of environment and education as factors in character development. 
Abel had an ideal inheritance, and heredity lies at the bottom of all character; but the influence of an inferior environment virtually 
neutralized this magnificent inheritance. Abel, especially during his younger years, was greatly influenced by his unfavorable 
surroundings. He would have become an entirely different person had he lived to be twenty-five or thirty; his superb inheritance 
would then have shown itself. While a good environment cannot contribute much toward really overcoming the character handicaps 
of a base heredity, a bad environment can very effectively spoil an excellent inheritance, at least during the younger years of life. 
Good social environment and proper education are indispensable soil and atmosphere for getting the most out of a good inheritance.



該隱 (Cain)

• 象徵違約

• 調整者內駐？

• 諾德之地 (the land of Nod )

• 長⼦以諾（Enoch），成為埃蘭諾德族⼈（Elamite Nodites )的首
領
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head of the Elamite Nodites
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